

通信

各地区通信員のみなさんから届いた
地元のできごとを紹介します！



おいしそうなパンに向かって一直線。もうちょっとで届きそう！

体育振興会長と自治会長のあいさつの後、借り物競争や宝ひろい、ピン釣り競争、玉入れなどの12種目が行われました。中でも一番人気のパン食い競争では、大人も子どもも本気になって、お目当てのパンを大きな口でくわえながら、ゴールへ走りました。

競技終了後、小神公民館に移動し、バーベキューをしながら親睦を深めました。



素晴らしい作品を展出していただいたみなさん、ありがとうございました。

11月22日と23日に、飯坂地区文化祭が開催されました。

書、絵、木工、写真、手芸品や小学生の作品が飯坂公民館いっぱいに飾られ、大勢の方に鑑賞していただきました。今年

は、農林水産大臣賞を受けた素晴らしい盆栽の展示があり、国内外から訪れた多くの人たちに、絶賛されました。お茶コーナーでは、盆栽を眺めながら談笑をし、楽しいひと時を過ごしていました。

また来年も素晴らしい作品に出会えるのを楽しみに待っています。



素晴らしい作品の数々にみなさん感動していました。

同時に朗読会や輪投げ大会、体育振興会による地区のグラウンドゴルフ大会、福寿会による

地域のみなさんの絵画や書、写真、手芸、ちぎり絵、押し花、生け花、小学生の作品が展出されました。大勢の方が訪れ、バーゼーや休憩所でのとん汁のサービスなどを楽しんでいました。



たくさんのプレゼントや出し物に子どもたちは大はしゃぎでした。

12月13日、福田公民館主催のクリスマス会が福田公民館で開催されました。福田地区的小学生や幼稚園児、その保護者など46名が参加し、とても盛り上がりました。

新聞紙を使ったゲームや一人ひとり個性溢れるケーキ作り、プレゼント交換など楽しい内容が盛りだくさんでした。

最後にはサンタクロースが登場し、プレゼントが配られ、プレゼントを受け取った子どもたちは大喜びでした。

楽しくて笑顔あふれるクリスマス会になりました。

小

神自治会

小神地区スポーツフェスティバル

(酒井 敏子 通信員)

11月3日、第4回小神体育振

興会によるスポーツフェスティバルが、富田小学校体育館で開催されました。

体育振興会長と自治会長のあいさつの後、借り物競争や宝ひ

ろい、ピン釣り競争、玉入れなど12種目が行われました。中

でも一番人気のパン食い競争では、大人も子どもも本気になつて、お目当てのパンを大きな口でくわえながら、ゴールへ走りました。

飯

坂自治会

飯坂地区文化祭

(仲江 幸子 通信員)

10月31日と11月1日、羽山の森美術館において自治会主催の

第9回福沢文化まつりが開催されました。

地域のみなさんの絵画や書、

写真、手芸、ちぎり絵、押し花、

生け花、小学生の作品が展出さ

れました。大勢の方が訪れ、バ

ーゼーや休憩所でのとん汁のサー

ビスなどを楽しんでいました。

福

沢自治会

福沢文化まつり

(斎藤 勝枝 通信員)

10月31日と11月1日、羽山の森美術館において自治会主催の

第9回福沢文化まつりが開催されました。

地域のみなさんの絵画や書、

写真、手芸、ちぎり絵、押し花、

生け花、小学生の作品が展出さ

れました。大勢の方が訪れ、バ

ーゼーや休憩所でのとん汁のサー

ビスなどを楽しんでいました。

福

田自治会

クリスマス会

(三浦 栄梨佳 通信員)

12月13日、福田公民館主催の

クリスマス会が福田公民館で開

催されました。福田地区的小学

生や幼稚園児、その保護者など

46名が参加し、とても盛り上が

りました。

新聞紙を使ったゲームや一人

ひとり個性溢れるケーキ作り、

プレゼント交換など楽しい内容

が盛りだくさんでした。

最後にはサンタクロースが登

場し、プレゼントが配られ、プ

レゼントを受け取った子どもた

ちは大喜びでした。

楽しくて笑顔あふれるクリス

マス会になりました。

Jimoto 地元密着



何のイベントでも女性の力が頼りになります。改めて感謝です！

10月31日、毎年2回開催する移動ウォーキング教室として、宮城県柴田町太陽の村と船岡城跡公園へ行つてきました。歩くのには丁度いい気候となり、自然休養村として昭和51年に開村した太陽の村は、雄大な蔵王の山々や太平洋も眺望でき、彩り豊かな紅葉を見ながらの散策となりました。

その後、宮城県内で唯一「さくら名所100選」に選ばれている船岡城跡公園の観音像を目指し、急な坂道を参加者全員で登り、目的地に無事到着することができました。

当日は天候に恵まれとても暖かく、女性は仕込みから煮炊きと調理を受け持ち、男性はふれあい花壇の花の片付けと清掃を受け持ち、今年の作業納めとしました。

午後からは集会所で楽しい会話をおかげに温かい芋煮をいただき、身も心も温かくなる楽しい一日を過ごしました。

この後のふれあい花壇は、葉牡丹やパンジーなどの冬の花を飾り、新年を迎えます。

11月29日、ふれあい事業として芋煮会が行われ、18名が参加しました。

11月29日、ふれあい事業として芋煮会が行われ、18名が参加しました。

中丁自治会
会話が弾む！ふれあい芋煮会

（三浦 雅次通信員）
（斎藤 春美通信員）

川保南自治会
芸能祭

（木瀬 君通信員）
（田代 愛子通信員）

小島自治会
しめ縄づくり

（田代 愛子通信員）
（島田 愛子通信員）



散策道や東屋が整備され、野草や野鳥の宝庫でした。森林浴とハイキングには最適。

11月22日、いきつき荘において川俣南自治会の第13回芸能祭が行われました。

最初に南自治会の橋本会長と古川町長のあいさつがあり、第一部の民謡や三味線演奏が行われました。第二部では、4組の方々が金婚表彰を受けられました。その後、警察署の方による金融防犯講演会が行われ、オレオレ詐欺等にあわないよう注意を促されました。

第3部は歌謡曲の部で、最後に行われた川俣織姫太鼓の演奏はアンコールの声が上がり、拍手喝采でした。



芋煮汁のふるまいもあり、たくさんの方々に楽しんでいただきました。



「名人！ ここはどうするの？」 子どもたちは、一生懸命、しめ縄づくりに取り組んでいました。

12月10日、おじまふるさと公民館において、川俣小学校4年生のみなさんが、小島老人会主催の「わら細工教室」に参加し、しめ縄づくりに挑戦しました。慣れない作業に、子どもたちは悪戦苦闘の様子でしたが、老人会のみなさんの手つきを見ながら、少しずつ上達し、最後には、みんな立派なしめ縄を作ることができたようです。

最後に、寿ボランティアのみなさんが作った味ご飯をおみやげに渡し、散会となりました。世代を超えた良い交流になつたのではないか。どうでしょうか。